

# فندق Novotel Sharm EL-Sheikh نوفوتيل شرم الشيخ

## Hotel Novotel Sharm EL-Sheikh فندق نوفوتيل شرم الشيخ

فندق نوفوتيل شرم الشيخ تقرير عن فندق نوفوتيل شرم الشيخ صور  
فندق نوفوتيل شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق شرم الشيخ السياحة  
في شرم الشيخ



يقع فندق نوفوتيل شرم الشيخ في شرم الشيخ ويبعد أقل من 200 متر  
عن خليج نعمة. ويتضمن فندق نوفوتيل شرم الشيخ شاطئاً خاصاً و5  
مسابح ، كما يوفر غرفاً مكيفة الهواء تحوي تلفازاً بمحطات  
فضائية .

Situated in Sharm El-Sheikh, this hotel is less than 200

metres from Naama Bay. It has a private beach, 5 swimming pools, and offers air-conditioned rooms with satellite TV.

هنا صور من الخارج للفندق





وهنا الاستقبال في الفندق





تتميز غرف فندق نوفوتيل شرم الشيخ بأرضيات مكسوة بالقرميد بالإضافة إلى أثاث أنيق، وتم تجهيز الغرف بثلاجة مشروبات صغيرة وأدوات لتحضير الشاي والقهوة، كما تتميز بعضها بشرفات بإطلالة با نورامية .

Rooms at the Novotel Sharm El-Sheikh have tiled floors and elegant furnishings. They come equipped with a minibar, as well as tea and coffee making facilities. Some rooms feature balconies with panoramic views.











يتميز فندق نوفوتيل بأنه يضم 3 مطاعم تقدم مجموعة متنوعة من الأطباق المحلية والعالمية. ويوفر مطعم ال دينتي أطعمة إيطالية ويتميز بإطلالة على البحر الأحمر.

The Novotel has 3 restaurants that serve a variety of regional and international cuisine. Al Dente offers Italian fare and views of the Red Sea. The Bedu Bar provides live entertainment.





ثم المساح في الفندق





وهنا صور من الشاطئ



يمكن للضيوف الاستمتاع بمساج مريح أو زيارة مركز اللياقة البدنية.  
كما يتضمن الفندق صالة ألعاب تحوي لعبة كرة الطاولة بالإضافة إلى  
ملعب للأطفال.

Guests can enjoy a relaxing massage, or visit the fitness

centre. The hotel also has a games room with table tennis, and a children's playground.

يبعد فندق نوفوتيل شرم الشيخ أقل من 10 كم عن مطار شرم الشيخ الدولي. ويوفر الفندق خدمة مكتب الاستقبال على مدار 24 ساعة . بالإضافة إلى موقف خاص ومجاني للسيارات ضمن الموقع

Novotel Sharm El-Sheikh is less than 10 km from Sharm el-Sheikh International Airport. The hotel offers 24-hour front desk service, and free private on-site parking.

[لمعرفة اسعار الفندق او الحجز او الاستفسار من موقع بوكينق : اضغط هنا](#)

[To find out the hotel rates or booking or inquiry from booking.com :PRESS HERE](#)

[ولحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من خلال موقع اجودا العالمي اضغط هنا](#)